MURANO

Animal:

Skate

Diet:

Unleaded petrol RON 95

Stamina:

414.9 miles to empty

Speed:

124mph maximum

Attack:

0-62mph in 8.9 seconds (Auto)

Dimensions:
Width: 1880mm  Length: 4770mm  Height: 1705mm.

Natural Habitat:
Powerfully and stylishly glides through wet surfaces 

Outstanding Design

Driving performance

Comfort

With a high-performance 3.5 V6 petrol engine delivering maximum torque of 318Nm at 3600 revs, the Murano is a wolf in sheep’s clothing. The easy-breathing 24 valve double-overhead cam-design incorporates lightweight aluminium components and advanced variable valve and intake timing systems.
Thanks to the Murano’s agility and rapid reaction to steering input, you feel in total control. High torque combined with its Xtronic CVT ensures immediate responsiveness, and the Murano’s ALL MODE 4x4 with ESP+ provides optimised traction control. With so many features working in perfect harmony, the Murano is a joy to drive.
MURANO
Вид:




скат

Питание:



неэтилированный бензин АИ-95

Выносливость:
преодолевает дистанцию 667 км между приемами пищи

Скорость:



максимум 200 км/ч

Разгон: 




с 0 до 100 км/ч за 8,9 сек (авт. КПП)

Размеры:
ширина: 1880мм длина: 4770мм высота: 1705мм

Естественная среда:
уверенно и стильно передвигается по мокрым поверхностям
Уникальный дизайн

Высокие динамические характеристики

Комфорт

Murano – это волк в овечьей шкуре: его мощный 6-цилиндровый бензиновый V-образный двигатель объемом 3,5 л развивает максимальный крутящий момент 318 Нм при 3600 об/мин. В конструкции 24-клапанного силового агрегата с верхними распредвалами применяются детали из легкого алюминиевого сплава, а также передовая система регулировки фаз газораспределения.

Стремительный и быстро реагирующий на движения руля, Murano дарит ощущение полного контроля над ситуацией. Высокий крутящий момент в сочетании с бесступенчатым вариатором X-Tronic CVT обеспечивает моментальную отдачу от двигателя, а полный привод ALL MODE 4x4 с системой поддержания курсовой устойчивости ESP+ позволяет насладиться легкостью и надежностью управления. Гармоничное сочетание новейших технических решений превращает вождение Murano в истинное удовольствие.

